

CONCOURS DE SCIENCES

S'investir, approfondir, communiquer

Comment garder la motivation des élèves pendant une année entière, **donner un objectif à un apprentissage régulier et constant**, de la vie aux enseignements ?

En valorisant le travail mené régulièrement par, en fin d'année un « temps fort » : Participation à un Concours, à un évènement régional ou national...

Deux exemples de concours

Concours « Faites de la Science » :

De nombreuses récompenses régionales et, à l'échelon national, le collège a été sélectionné 5 fois (sur les 16 éditions, entre 2003 et 2019), une performance inégalée sur l'ensemble des établissements scolaires d'Ile-de-France !

Concours « CGénial » : de 2014 à 2016, avec l'INRA (Institut National de Recherche Agronomique)

Les jeunes Morsaintois ont su montrer au niveau local, régional et national leur investissement dans le domaine des Sciences, de l'Environnement et du Développement Durable.



Inauguration de la maquette « L'eau et la ville » en juin 2003 à la Maison de l'Environnement.



Faites de la Science, juin 2007. « Les arbres nous parlent » (6^e), Finale Nationale au Palais de la Découverte à Paris.



Faites de la Science, juin 2008. « Forêt durable » (6^e), Finale Nationale au CNRS à Paris.



Faites de la Science, juin 2010. « Mon collège crée son Agenda 21 » (6^e, 5^e, 4^e et 3^e), Finale Nationale à la Cité des Sciences de la Vilette



CGénial, avril 2014. « Voyage au centre de la Terre » Prix de l'investissement scientifique, des volcans et des plaques tectoniques.



CGénial, avril 2015. « La Terre est bleue comme une orange » Prix de la maquette pédagogique. élèves de 4^e3 : Sarah, Maëlle, Baptiste et Adrien.

Les élèves du Collège Jean-Zay sont formidables !



Faites de la Science, juin 2016. « Manger durable, la solution est-elle dans l'assiette ? » (6^e), Finale Nationale à Saint-Etienne.



Faites de la Science, juin 2017. « Y aura-t-il toujours de l'eau ? » (6^e), Finale Nationale à l'Université d'Orsay.